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! 国有化"让日内阁掐架
核心提示

在我钓鱼岛#日本又闹小动作$

!

月
"#

日#在日本国会参
院预算委员会上# 野田佳彦声称日本计划于明年

$

月正式
! 购买"钓鱼岛#! 国有化"正在有序推进$

!"#

$%

!"!"

年
#

月
"$

日 星期四

副主编!郝春城 创意!陈明黎 质检!田建华
!"

! !

日本首相野田佳彦近日声称日本政府计划于明年
%

月正式
! 购买"钓鱼岛$而这一计划公布不久就遭到反对$日本前首相村
山富市则奉劝野田#日中两国在钓鱼岛问题上应该搁置争议#共
享利益#扩大对立只会使得问题更加复杂化$

意见没统一
钓鱼岛! 国有化"引内阁! 掐架"

! !

据日本% 每日新闻&

"&

日报道#在
"%

日举行的参议院预算委
员会上#日本首相野田就钓鱼岛! 国有化"问题表示#政府计划于
明年

%

月正式! 购岛"$ 他说'! 从继续维持稳定管理的意义来讲#

正与各层面的人进行各种接触$ "

外相玄叶光一郎则表示# 钓鱼岛是日美安保条约的适用对
象#! 我和美国国务卿希拉里已经确认了此共识"$

而! 购岛"的始作俑者东京都知事石原慎太郎对野田! 横插
一杠子"要! 国有化"钓鱼岛十分不满#这使他登岛! 测量"获批准
的可能性微乎其微$ 他打算近期向日本政府提出登岛申请$

不仅首相与地方官员意见有冲突# 日本内阁成员之间显然
也没统一口径$ 内阁官房长官藤村修

"'

日称#防卫大臣森本敏多
次向媒体表示! 应该准许东京都登岛申请"的表态#仅仅是他个
人的意见#并不代表政府$ 藤村修说'! 这不是防卫大臣所管的业
务范围$ "

日本前首相 ! 钓鱼岛问题不应复杂化"

! !

日本前首相村山富市接受日
本新闻网专访时指出# 中日两国
在钓鱼岛问题上应该搁置争议 #

根据历史的缘由和事实关系以及
现状等# 以国际法为准则进行冷
静处理# 扩大对立只会使得问题
更加复杂化$

村山说# 中日两国政府都已
经确认要进一步深化战略互惠关
系#既然有了这个共识#就不应该
进行对立$

他说# 中国的
()*

已经超过

了日本 # 中国好了 # 日本也会
好 (相反 #日本好了 #中国也会
好 # 中日两国关系已经是紧密
相连的利益共同体 $ 在经济技
术 )节能环保 #以及文化艺术和
体育等领域扩大交流 # 通过交
流 # 来增进两国人民的相互理
解 # 让友好的声音成为主流 $

! 我相信 #只有这样 #日中两国
之间不仅可以消除一些对立的
情绪 # 同时也有利于亚洲和世
界的和平与繁荣 "$

在谈到野田政权宣布要将
! 钓鱼岛国有化"的问题时#村山
认为#野田内阁一旦宣布要将! 钓
鱼岛国有化"#中国政府就必然会
作出反应#所以#问题就变得复杂
化$! 现在我们需要努力的是#中
日两国来共同开发钓鱼岛周边的
石油天然气和丰富的渔业资源 #

两国政府可以按照国际法的原
则#通过协商和对话#来实现岛屿
利益的* 共享+"$

, 据% 法制晚报&-
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中国渔政编队和日本海上保安厅编队在海上对峙
%

资料图
&

#

月
""

日上午#河南大学附属
南石医院隆重举行! 卫生部脑卒中
防控基地医院揭牌仪式暨南阳市第五
届脑卒中论坛"#南石医院成为卫生
部脑卒中筛查与防治基地$

河南省卫生厅脑卒中筛查与
防治工程专家委员会副主任)郑州
大学公共卫生学院张卫东教授#河
南省医师协会神经内科分会副会
长)郑州大学第二附属医院神经内
科主任娄季宇教授# 南阳市卫生局
副局长王尽翔)医政科科长张长河#

南石医院党委书记) 院长赵俊祥等
出席了会议$ 揭牌仪式由南阳市脑
血管病诊疗中心主任) 南石医院副
院长石军峰主持# 来自南石医院首
批脑卒中筛查与防治网络单位的各
县人民医院) 县中医院) 县公疗医
院)乡镇卫生院)社区卫生服务站)

南石医院分院等单位主要负责人#

以及
"++

多名县, 市)区-医疗同行
代表共同参加了本次大会$

首先#赵俊祥院长代表南石医
院致欢迎词并现场汇报了该院脑

卒中筛查与防治工作的开展情况$

张卫东教授)王尽翔副局长分别代
表省卫生厅) 南阳市卫生局讲话#

共同为南石医院! 卫生部脑卒中筛
查与防治基地"揭牌$ 随后#领导们
分别为南石医院首批推选的邓州
市第一人民医院 ) 方城县人民医
院)镇平县人民医院 )西峡县人民
医院)社旗县人民医院 )桐柏县人
民医院)内乡县中医院 )南召县第
二人民医院 ) 淅川县第二人民医
院)卧龙区安皋镇卫生院 )卧龙区
王村镇卫生院)卧龙区陆营镇卫生
院)卧龙区石桥镇卫生院 )卧龙区
英庄镇卫生院)邓州市汲滩镇卫生
院)邓州市穰东镇卫生院 )唐河县
大河屯镇卫生院)南召县云阳镇卫
生院) 南召县皇路店镇卫生院)淅
川县厚坡镇卫生院)新野县歪子镇
卫生院) 内乡县夏馆镇卫生院)内
乡县师岗镇卫生院)内乡县马山惠
民医院) 镇平县柳泉铺镇卫生院)

镇平县遮山镇卫生院)南石医院油
田分院) 南石医院仲景路分院)南

石医院二胶厂分院)河南油田南阳
社区卫生服务站共

'+

家筛查中心
授牌#并对他们表示祝贺$

张卫东教授在揭牌仪式上指
出#卫生部脑卒中筛查与防治工程
是一项惠及全民的重要工程#需要
社会各界的关注和努力#希望各级
医疗机构和广大医务人员能够携
手 #共同把这项利国利民的工程
开展起来 #切实维护人民群众的
健康权益 $ 张卫东教授同时还号
召民众树立健康的生活方式#戒烟
限酒)合理膳食)加强锻炼#避免危
险因素的产生$

王尽翔副局长表示#全市卫生
系统要在卫生部的统一领导下#深
入宣传脑卒中防控知识#大力推广
健康的生活行为方式#制定相关标
准和干预准则# 培养专业人才#指
导临床规范筛查)科学用药 )合理
治疗#组织科学研究$ 同时#也希望
有更多具备资质实力的县级医院)

乡镇卫生院)社区卫生服务站积极
地加入到南石医院卫生部脑卒中

筛查与防治网络体系中来#根据卫
生部脑防委部署#组织专业人员走
进社区)走进乡镇 #共同为我市慢
病防治事业探索新的途径并作出
应有的贡献$

揭牌仪式和授牌结束后#张卫
东教授)娄季宇教授和南石医院部
分神经内科资深专家向与会代表
们作了脑卒中防治的健康知识讲
座$

据了解#卫生部脑卒中筛查与
防治是我国一项重大的国民健康
干预工程#国家卫生部历来重视和
支持脑卒中防治工作$ 卫生部脑卒
中筛查与防治工程于

"++,

年
$

月

启动$

"+!!

年
%

月#国家卫生部成
立了以陈竺部长为主任#马晓伟副
部长)尹力副部长 )王陇德院士为
副主任#卫生部办公厅)财政司)疾
控局)医政司)保健局等司局领导
为成员的! 卫生部脑卒中筛查与防
治工程委员会"# 专门组织考核验
收各基地医院防控工作和督导 $

作为国内少数的床位在
&++

张
以上的大型神经专科三级综合
医院之一 #此次南石医院被列为

! 国家卫生部脑卒中筛查与防治基
地"# 充分显现了该院在脑卒中防
治方面在全国)全省 )全市的领先
地位和水平$

%

高 涌
&"!"

卫生部脑卒中筛查与防治基地在南石医院揭牌
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